

LAXOU

Tennis : tournoi en famille, pour le plaisir, à la Sapinière

VU 3 FOIS | LE 08/04/2017 À 05:00 | 0 RÉAGIR |



Les finalistes du tournoi, avec papy Bertrand. Maxime, le plus jeune participant, reviendra l'année prochaine ...pour gagner

Photo HD

Il n'empêche que Maxime, 8 ans, le plus jeune inscrit, n'était pas trop content d'avoir perdu tous ses matchs, « à cause de maman qui a fait beaucoup de fautes... », précise-t-il. Il s'est cependant vite consolé lors de la remise des médailles précédant le goûter final. Après avoir bouclé, la semaine dernière, le tournoi officiel qui a réuni 300 participants, Julien Pruvost, remettait sa casquette de juge arbitre, dimanche après-midi. Le comité du club du président Beisbardt organise régulièrement, dans le plus bel état d'esprit, un tournoi de double réservé aux familles, sans droit d'inscription, un des deux joueurs étant obligatoirement licencié au club.

16 équipes de frères, parents- enfants, mari et femmes, papy et petit-fils en ont décousu tout l'après midi sous les 4 couverts. Maxime a tout de même promis d'être présent l'année prochaine... avec maman, malgré tout !